

SOMMERBRIEF 2024

Liebe Eltern,

ein weiteres Schuljahr geht zu Ende. Lassen Sie uns gemeinsam einen Blick auf das letzte Schulhalbjahr zurückwerfen.

Am 27.6.2024 stellten die Schülerinnen und Schüler ihre Talentangebote und Projekte vor. Hierbei präsentierten die Schülerinnen und Schüler, was sie im vergangenen Schuljahr bei den Talentangeboten gemacht und erlebt haben.

Erneut haben Schülerinnen am Bundeswettbewerb „Jugend trainiert für Olympia & Paralympics“ in der Altersklasse WK 3/ Mädchen im Bereich Leichtathletik teilgenommen und belegten einen starken fünften Platz in Pliezhausen.

Herzlichen Glückwunsch an die Schülerinnen mit Ihrer Sportlehrerin Frau Fischer, welche die verletzte Frau Trybus vertrat. Frau Trybus wünschen wir an dieser Stelle weiterhin eine gute Genesung. Sie wird zum neuen Schuljahr wieder zurück sein.

Am Donnerstag, 11.7.2024, wurden die Abschlussklassen verabschiedet. 52 Schülerinnen und Schüler haben erfolgreich einen Hauptschulabschluss oder den Realschulabschluss absolviert oder arbeiteten auf dem gymnasialen Niveau mit Anschluss an die gymnasiale Oberstufe. Der diesjährige Jahrgang der zehnten Klasse ist der dritte Jahrgang der Gemeinschaftsschule in Münsingen. Herzlichen Glückwunsch nochmals an alle und viel Glück für die weitere Zukunft. Besonderen Dank an die Klassen 8 mit ihren Lehrerinnen und Lehrern für die Planung, Organisation und Durchführung der Feier.

Am 18.7.2024 werden die Schülerinnen und Schüler Ihre LDE Zertifikate im feierlichen Beisein der Gemeindeparknerinnen und Gemeindeparknern erhalten.

Ein weiterer Schuljahreshöhepunkt wird sicherlich der Sporttag im Münsinger Freibad am Dienstag, 23.7.2024 sein, bei dem es wieder zahlreiche Sportstationen geben wird. Der Sporttag endet um 12.00 Uhr. Der Nachmittagsunterricht entfällt dann.

Erstmals nahem wir am Französisch Austausch mit der Partnergemeinde Beaupréau in Frankreich teil, bei dem die Schülerinnen und Schüler wertvolle sprachliche und kulturelle Erfahrungen sammeln konnten.

Die 3 D Drucker, die wir über VR Digication bekommen haben, erfreuen sich großer Beliebtheit und eröffnen neue technische Möglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler.

Mit dem Ende des Schuljahres heißt es auch wieder Abschied nehmen: Unser „Bufdi“ Herr Raphael Schönhaar verlässt die Schule. Für das neue Schuljahr dürfen wir Herrn Louis Klein als Nachfolger begrüßen.

Auch verlassen werden uns Frau Kring und Frau Raguz. Au revoir heißt es bei Frau Raguz: Sie begleitete die Schülerinnen und Schüler zum

Frankreichaustausch mit und ermöglichte die Teilnahme am „Delf Diplom“. Frau Kring brachte den Schülerinnen und Schülern das Fach Chemie näher.

Frau Wassner geht in Mutterschutz. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und engagierte Arbeit während des Schuljahres und alles Gute für die Zukunft. Wir freuen uns schon, wenn Sie wiederkommen.

Ein HERZLICHES DANKESCHÖN im Namen aller am Schulleben Beteiligten und alles Gute für die Zukunft.

Vielen Dank auch an die Personen, die im letzten Schuljahr über das Programm Lernen mit Rückenwind an der Schillerschule, die Schülerinnen und Schüler in vielfältiger Weise unterstützten:

Frau Autenrieth, Frau Benski, Frau Dambach, Frau Haux, Frau Schwörer, Herr Boß und Herr Dürr.

Ich möchte Ihnen nun noch einige Informationen für das neue Schuljahr geben:

Neu ins Team der Schillerschule kommt Frau Reister als Fachlehrerin für die Fächer Musik und Sport.

Zum neuen Schuljahr dürfen wir 53 neue Schülerinnen und Schüler der Klassen fünf begrüßen.

Im kommenden Schuljahr führen wir auf eigenen Wunsch hin nicht mehr das Zertifikat der Deutschen Gesellschaft für Ernährung e.V. fort, da der Aufwand für die Rezertifizierung im Tagesgeschäft außer Verhältnis steht.

Ich wünsche Ihnen einen schönen und erholsamen Sommer gemeinsam mit Ihren Kindern! Und bleiben Sie gesund bis zum Schuljahresbeginn 2024/2025!

Am 16.7.2024 findet wegen den Zeugniskonferenzen kein Nachmittagsunterricht statt. Die Mensa kann trotzdem besucht werden.

Letzter Mensatag ist der 22.7.2024. Der Schulbäcker ist in diesem Schuljahr ein letztes Mal am 19.7.2024 da.

Der Unterricht endet am letzten Schultag, 24.7.2024, um 11.10 Uhr. An diesem Tag findet Klassenlehrerunterricht statt.

Beginnen wird das neue Schuljahr für die Klassen 6-10 am Montag, 9. September 2024 um 7.45 Uhr.

In der ersten Woche findet noch keine Mensa statt. Die Schülerinnen und Schüler starten wieder mit der sozialen Woche, in der noch keine Mittagsschule stattfindet. Die weiteren Details erfahren Ihre Kinder dann am ersten Schultag.

Herzliche Grüße



Marc Notter

Rektor der GMS Münsingen